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 ５月２０日土曜日の午後、木谷小学校

体育館にて、木谷自治協議会の令和５年

度総会を開催しました。令和２・３年は

新型コロナ感染拡大防止のため総会は開

くことができず、役員へ総会資料を送付

し文書決裁をいただく形で承認を得まし

た。昨年は役員との対面で総会を開催す

ることができました。 

今年度になり、新型コロナウィルスが感染法上第５類に引き下げられ、ようやく住民に出

席いただき総会を開催することができました(出席者７２名)。地域住民が一堂に会して開催

できることの大切さを、コロナ禍を経験したことで改めて感じました。 

総会では、令和４年度活動報告・会計報告から規約改正までの９号議案すべてが、賛成多

数で承認されました。詳しく知りたい方は、総会資料を地域回覧で回しますのでご覧くださ

い。今年度も皆様のご協力を得ながら、木谷地域のために精力的に活動してまいります。 
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～ 広く住民を交えての総会、4年ぶり ～ 

 

新会長あいさつ 

西 岡 達 郎 

  おははようごいいます 。毎月１５日の午前８時前、木谷小学校の正門で大きな声

が響き渡ります。６年生が伝統としているあいさつ運動です。新型コロナの感染流

行の中でも脈々と受け継がれてきました。 

 一方、地域行事は感染を心配し、やむなく中止とせいるを得ませんでした。現在、

新型コロナは５類という位置づけになり、マスクの着用も個人の判断に任されてい

ます。テレビや新聞の情報では，全国的に有名な大きな行事が各地で再開されてい

ます。木谷地域でも，地域運動会・盆踊り・福寿の会(敬老会)・木谷フェスティバ

ル(重松神社秋祭り)・神明祭り等々、コロナ禍前まで地域に受け継がれてきた大切

な行事を再開し、活気あふれる姿を取り戻さなければなりません。復活元年と呼ば

れている令和５年(２０２３年)です。地域の皆様には様々なことでご協力をよろし

くは願い致します。 
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東広島市市民協働のまちづくり活動応援補助金事業 

木谷地域の歴史遺産・文化の継承活動を通したまちづくり 

３／１９ 史跡めぐりウォーキング 

 

 

脇坂光彦先生(元安芸津町史執筆委員)によりお安芸津と近隣の古代地域史を探る と題し、

は話をしていただきました。西条盆地では縄文・弥生時代の集落跡が発掘されているが、木

谷地域ではまだ発見されていない。しかし瀬戸内島嶼(とうしょ)部から出土する土器や石器

から類推して小さな集落はあったのではないか。歴史に興味を持つ３１名が参加しました。 

今回の事業によって設置された４か所の史跡説明板をめぐるウォーキングを実施、スタ

ッフを含め６６名が参加しました。 

 

 

スタート前に、渡部和彦先生（広大名誉

教授）から「ウォーキングと地域社会づ

くり」と題し、“フットパスの効用” ～

ウォーキングと歴史遺産や特産物など

の地域資源を結びつけ地域の活性化を

図る～ について説明を受けました。 

ロープにつかまりながら、中世山

城の重信城跡に登りました。急斜

面に守られ、攻めるのが難しい山

城であったことがうかがえます。 

江戸時代の終わりころ栄えた廻船業・元屋の屋敷跡に着

きました。今となっては石垣だけが往時の繁栄を伝えて

います。明治時代には、その屋敷が木谷村役場として使

用されたこともありました。 

３／２５ お木谷の歴史 トーク 
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３月２１日、昨年夏～秋におひろしま自然学

校 と妙専寺の田阪三依さんが共催したおアー

スキッズ・プロジェクト に参加した木谷小６

年生(当時)１１名を含む３９名が、河口や海岸

で漂流物などのゴミ拾いをしました。軽トラッ

ク３台分もありました。 

その後は寺に行き、平川浩司さん(広島県栽

培漁業センター勤務)からお海洋とゴミ問題 

について教えていただきました。それによると、

２０５０年までに海のプラスチックごみの量は世界の魚の重量を越える可能性があるとの

予測もあるそうです。参加した子どもたちからは、おきれいに見える木谷の海も意外にゴミ

が多かった おゴミ拾いをしてきれいになったのでうれしい などの声がありました。 

 

 
 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読本お木谷の歴史 差し上げます                 
    ・木谷の歴史にまつわる写真や資料を掲載 

            ・読めば木谷がますます好きになります 

             著者：木谷自治協議会・元会長 植野 洋文 氏 

           ご希望の方は木谷地域センターにお問い合わせください 

                             ☎0846-45-0105 

             

 

 

 

 

”アースキーパー”による ゴミ拾いキャンペーン 

４月３０日、青少年育成郷地区会議が主催するお第４４回郷地区大運動会 が、４年ぶり

に木谷小学校の体育館で開催されました。前日の雨でグラウンドは使えませんでしたが、

子どもたちが館内を所狭しと走り回ったり、３チームに分かれての競技をしたりして楽し

みました。まるで子どもたちのための運動会のようでした。 

競技の後はは楽しみのくじ引き。参加賞のパンの包装袋に付けられた番号により豪華景

品？が貰えるとあって、数字が読み上げられるたびに歓声があがっていました。 

「郷地区大運動会」で子どもに笑顔 
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木谷の人口（住民基本台帳） 世帯数 人口（男女計） 男 女 

令和 5年 4月末現在 685 1441 705 736 

令和 4年 4月末との比較 －5 －38 －21 －17 

 

3/21 お友愛訪問 では菓子を届けました 

７７歳以上の高齢者２７６名に区長さん等が届け

ました。 ＜自治協・区長・木谷地区社協 蛟龍＞ 

 

 

 

 

 

木谷自治協議会にご寄付をいただきました 

ご厚情ありがとうごいいました。 

令和５年４月 藤原 洋伸 様（香典返し） 

皆様からの温かいご寄付は、元気な木谷をつくるために活用させていただきます。 

※ は問合わせは、木谷自治協議会事務局（木谷地域センター内）までは願いいたします。 

5/9 プランターの土を入替えました 

学校を花で一杯にするための花壇づくり。７

名が参加しました。 ＜木谷地区社協 蛟龍＞ 

4/4 おシロウオとあそぼう  

春の訪れを告げるシロウオの遡上。子供と保護

者３４名が参加して、まだ少し冷たい川の中で

探しました。   ＜木谷はっけん野あそび会＞ 

5/13 木谷郷川の草刈り（アダプト NETひろしま） 

今年度初めての草刈り作業。あいにくの雨模

様でしたが１０名が参加しました。 

＜木谷地区公衆衛生推進委員会＞ 


